

# La caserne de pompiers inaugurée ...en grande pompe

**Les nouveaux locaux de l'unité territoriale des sapeurs pompiers de Wasselonne ont été inaugurés officiellement ce dimanche matin.**



L'unité territoriale de Wasselonne dirigée par le capitaine André Dussenne a pris ses quartiers dans la nouvelle caserne depuis fin 2018 mais l'inauguration ne s'est faite qu'aujourd'hui, la volonté étant de laisser aux pompiers le temps de la « roder » et d'être parfaitement opérationnels.

Le programme fut chargé, impeccablement organisé comme il sied à ce corps méticuleux, en présence des pompiers du secteur, de délégations de sapeurs pompiers de Dahn et Sciez, communes jumelées, les élus, maires et officiels des alentours, des invités civils et bien sûr des familles qui soutiennent avec bienveillance l'implication des pompiers volontaires.

Il y eut la mise en place des troupes, le salut au drapeau et la Marseillaise chantée a cappella.

Le ruban tricolore traditionnel fut coupé par Thierry Carbiener, président du conseil d'administration du SDIS67, assisté du contrôleur Général Alain Gaudon, directeur de services d'incendie et de secours (SDIS) de Michèle Eschlimann, maire de Wasselonne, du député Laurent Furst, et du président de la com'com Daniel Acker.

Le public et officiels furent ensuite invités à visiter les locaux, conçus par le cabinet d'architectes Aubry-Lieutier de Rosheim qui, fort de l'expérience de la conception du centre de Molsheim, a réalisé un bâtiment d'environ 1 700 m<sup>2</sup> fonctionnel et convivial pour les pompiers.

Michèle Eschlimann a rappelé les étapes du projet, avec ses péripéties, Thierry Carbiener a souligné l'importance de cette unité, divisée en cinq centres (Balbronn, Romanswiller, Wangenbourg, Wasselonne et Westhoffen-Traenheim).

## **1813 sorties en 2018**

Daniel Acker et Laurent Furst ont pris la parole, chacun rendant hommage aux soldats du feu, notamment aux jeunes SP qui prendront la relève. Tous ont remercié chaleureusement les multiples acteurs du projet. Les interventions sont déjà nombreuses en 2019 et il est bon de rappeler qu'en 2018, il y eut 1813 sorties dont 1192 concernant des secours aux personnes, concernant les 13 651 habitants des 23 communes couvertes.

Officielle le matin, la journée se voulait festive l'après-midi avec la porte ouverte du centre tout en sachant que les pompiers restaient opérationnels malgré tout. La preuve en fut apportée lors de la cérémonie, un pompier ayant fait un petit malaise vagal, comme c'est souvent le cas dans ces circonstances. Il fut vite réconforté par ses collègues, prouvant l'efficacité de ce corps d'élite au service de la population toute l'année, 24 heures sur 24.